
Hertha BSC
Beitrag von „pinbot“ vom 30. Juni 2022, 08:48

Nein.

Er macht einen sehr lockeren Eindruck, für alle Seiten offen. Als Geschäftsmann, der er
inzwischen ist, sollte das auch Voraussetzung sein. Seine Affinität zur Szene ist aber
unübersehbar.

Summa summarum: nichts wirklich neues, er hat sich Wartezeit bis KW 40 ausgebeten.
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